

DIRECTION ADJOINTE DU CENTRE SPATIAL DE TOULOUSE

GROUPE D'ÉTUDES ET D'INFORMATION SUR LES
PHÉNOMÈNES AÉROSPATIAUX NON IDENTIFIÉS

Toulouse le 26/05/2014

Nos réf. : **DCT/DA//GEIPAN - 2015 0527**
CAS D'OBSERVATION ST ESTEVE (66) 17/05/2014

AR Courrier tenant lieu de Questionnaire

Cher Monsieur,

Nous avons bien reçu votre courrier postal et vous en remercions.

Monsieur Passot, que vous avez eu au téléphone, vous a donné quelques explications concernant votre observation. Leur vérification est en cours d'étude et nous ne manquerons pas de vous tenir informé par courrier du résultat de nos investigations.

Par ailleurs, nous avons bien noté que la date de l'événement signalée dans le courrier (17 mars 2014) devait être modifiée (17 mai 2014)

Nous vous remercions pour cet envoi et adressons nos très sincères salutations.

Bien cordialement,

GEIPAN

Centre National d'Etudes Spatiales

Pour tout contact :

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés
Direction Adjointe du Centre Spatial de Toulouse Centre National d'Etudes Spatiales
18 Avenue BELIN 31401 TOULOUSE CEDEX 9
☎ 05 61 27 48 01 geipan@cnes.fr

Reçu le 23 MAI 2014

au Centre National d'Etudes Spatiales

Je vous écris pour vous faire part d'un phénomène étrange que nous avons observé, mon épouse et moi, le samedi soir 17 mai 2014 dans le ciel roussillonnais.

Il était à peu près 22 heures et je me préparais à fermer les volets côté ouest de notre maison (laquelle est exposée est-ouest).

Le crépuscule diffusait encore une légère lueur à l'horizon du couchant. Soudain, sont apparues, venant du Nord-Ouest, une série de 5 à 6 boules rouges, pas tellement brillantes, à vision humaine de la grosseur de Gallons de Hand-Ball, et toujours à vision humaine, espacées entre elles de 50 à 100 mètres à peu près, venant du Nord-Ouest (côté Carrières) et se dirigeant vers le Sud-Est (pour notre région, là où la chaîne des Pyrénées s'enfonce dans la Méditerranée, Cap

(2)

Carbène, Cap Creus)

J'ai alors appelé mon épouse, et de la fenêtre côté Ouest, nous avons aperçu une nouvelle série de boules rouges, une quinzième cette fois-ci (je n'ai pas eu le temps de les compter) de la même dimension, espacées de la même façon et se dirigeant vers la même direction (sud-est) comme les cinq premières.

Remarques complémentaires:

① Il m'a semblé (mais je ne peux l'affirmer) que les boules semblaient bémées de points (comme les oursins) mais peut-être n'était-ce qu'une simple réverbération de leur lumière qui, je le répète formellement, n'était pas très forte.

② Elles n'émettaient aucun son, aucun bruit dans leur déplacement (l'air était pur ce soir-là et il ne soufflait qu'une légère tramontane qui était en train de "mourir" après un fort vent dans la journée).

③ Aucun système qui aurait pu faire penser à un quelconque engin.

④ Leur vitesse était étrangement assez lente.

⑤ Leur trajectoire rectiligne toujours dans la même direction sauf une boule rouge du lot des 15 qui a semblé accélérer pour plonger vers l'est et non le sud-est, vers la mer.

⑥ Aucune odeur perceptible, aucune traînée lumineuse. Nous avons visionné par la suite de nombreuses photos et clichés de plusieurs de mètres-rites et cela me ressemblait en rien à ce genre de phénomène -

⑦ Nous sommes revenus à la fin de soirée. Une boule isolée cette fois, de couleur blanc-pâle a surgi de l'horizon Nord-Ouest avec les mêmes caractéristiques des autres boules rouges et elle s'est enfuie dans la même direction Sud-Est.

⑧ J'ai attendu une bonne demi-heure après, mais plus rien n'est apparu sur la volée éteinte.

Mon épouse et moi, certifions sur l'honneur la vérité et l'exactitude de nos observations. Bien à vous